

EXPECTATIVAS FAVORABLES TRAS EL TEMPORAL

Ferreyra: "Estarían las condiciones dadas para una muy buena elección"

El Secretario Electoral Federal informó que las intensas lluvias registradas durante el fin de semana afectaron parcialmente la logística del despliegue de urnas, especialmente en zonas rurales. No obstante, indicó que, a pesar de las dificultades de acceso y los cortes de energía, la coordinación entre el Comando Electoral, el Correo Argentino, la Dpec, el Ministerio de Educación y Defensa Civil permitió superar los inconvenientes.

El secretario Electoral Federal del Juzgado Federal N° 1 de Corrientes, Juan José Ferreyra informó sobre el desarrollo del operativo electoral en la provincia afectado por las condiciones meteorológicas adversas registradas durante el fin de semana.

"Tal y cual estaba previsto por el Servicio Meteorológico Nacional, hubo una fuerte inclemencia climática con gran llovizna a lo largo de la provincia de Corrientes", expresó, remarcando que las lluvias persistentes generaron demoras en el cronograma previsto.

"Eso dificultó en parte la logística que estaba prevista para el inicio del despliegue de urnas del domingo a partir de las 8 en la Capital de la provincia", señaló.

Sin embargo, aclaró que, pese a las dificultades, el operativo logró ponerse en marcha gracias al trabajo coordinado entre los equipos del Comando Electoral, el Correo Argentino y la Secretaría Electoral Federal.

"Sin perjuicio de ello, tanto el personal del Comando, el Correo Argentino y de



DESAFÍOS LOGÍSTICOS. Ferreyra agradeció el compromiso de todas las áreas involucradas en el operativo electoral y destacó la capacidad de respuesta frente a los imprevistos climáticos.

la Secretaría Electoral ya pudieron a partir de las 9 iniciar el despliegue de las urnas", confirmó el funcionario.

EL INTERIOR CON DIFICULTADES

El Secretario también precisó que en el Interior provincial la situación fue más compleja, ya que las condiciones climáticas dificultaron el acceso a varias

localidades rurales. "En el Interior sí hubo algunos lugares en donde se ha dificultado un poco más la llegada. Eso nos informaban tanto el personal de Correo como el Comando, así también como los delegados de cada una de las 337 escuelas que estuvieron desde temprano esperando para

recibir todo el material electoral", explicó Ferreyra.

A pesar de ello, las tareas se desarrollaron progresivamente a medida que las condiciones lo permitían, según señaló, permitiendo avanzar con la distribución del material en la mayoría de los establecimientos educativos.

El NEA elegirá 15 bancas

En las elecciones legislativas de este domingo 26, las provincias del Nordeste argentino (NEA) -Chaco, Corrientes, Formosa y Misiones-, en conjunto, pondrán en juego un total de 15 cargos legislativos, lo que equivale a casi el 10 por ciento del total nacional. Se trata de 12 bancas en la Cámara de Diputados y 3 en el Senado, que representan una porción significativa de la voz regional en el Parlamento argentino.

El caso más relevante es el del Chaco, que no solo renueva cuatro diputados nacionales, sino también sus tres bancas en el Senado, lo que convierte a la provincia en uno de los principales focos de atención electoral en el NEA. A esto se suman Corrientes, Misiones y Formosa, con tres, tres y dos diputados en juego respectivamente.

Situaciones específicas

Entre los casos más representativos mencionados por Ferreyra figura el de la Escuela N° 437, que debió esperar varias horas para recibir urnas debido a la imposibilidad de acceder por los caminos anegados. "Llegué a las 18 porque están yendo en tractor; la accesibilidad a la misma se ha dificultado mucho", detalló.

El funcionario agregó que otras localidades como Santo Tomé y San Luis del Palmar también presentaron complicaciones para el arribo del material electoral. "También se complicó el acceso, pero se pudo llegar", expresó Ferreyra, destacando el esfuerzo conjunto de los equipos operativos para garantizar el cumplimiento de los tiempos previstos.

Son 950.576 los correntinos habilitados para votar

En Argentina, más de 36,4 millones de ciudadanos estarán habilitados para participar en las elecciones legislativas nacionales de hoy, domingo 26. En esta oportunidad, los comicios incluirán la renovación de diputados y senadores nacionales, y en varias provincias se definirán también cargos locales. La edición 2025 de los comicios introduce la Boleta Única de Papel (BUP) a nivel nacional, que modifica tanto el sistema de emisión como de conteo de los votos.

Según la Cámara Nacional Electoral y la Dirección Nacional Electoral, se habilitarán 17.398 establecimientos de votación y 109.046 mesas en todo el país. El padrón nacional proyecta un total de 36.477.204 votantes habilitados para estos comicios, consolidando un despliegue logístico de magnitud para garantizar la participación democrática.

En Corrientes, serán 950.576 los electores habilitados para votar, lo que representa un aumento de 16.700 personas con respecto a las elecciones nacionales de agosto de 2023, cuando el padrón sumaba 933.876 ciudadanos. El registro coincide con el padrón utilizado en las elecciones provinciales del pasado 31 de agosto, cuando se definieron cargos locales en la Provincia.

Cabe remarcar que Corrientes se inscribe en un contexto regional más amplio: Chaco cuenta con 1.015.693 electores habilitados, Formosa con 491.565 y Misiones con 994.317. De esta manera, un total de 3.452.151 personas de la región Nordeste podrán participar en la elección de representantes para el Congreso Nacional.

ELECTORES POR PROVINCIAS

A nivel nacional, la distribución del padrón por jurisdicciones refleja la concentración poblacional y la diversidad regional. La Ciudad Autónoma de Buenos Aires cuenta con 2.520.249 electores; Buenos Aires, 13.353.974; Catamarca, 347.282; Córdoba, 3.084.000; Chubut, 453.021; Entre Ríos, 1.053.652; Jujuy, 602.380; La Pampa, 304.693; La Rioja, 309.186; Mendoza, 1.525.824; Neuquén, 609.951; Río Negro, 617.054; Salta, 1.111.029; San Juan, 606.278; San Luis, 399.321; Santa Cruz, 288.732; Santa Fe, 2.815.453; Santiago del Estero, 813.327; Tucumán, 1.341.563 y Tierra del Fuego, 162.527.

El padrón también incluye a ciudadanos argentinos residentes en el exterior, con 490.726 personas habilitadas para votar desde distintas naciones, reforzando la dimensión global de la participación electoral.